

**NOTA DE LA ALCALDIA.** — Se pone en conocimiento del vecindario que siguiendo la pauta dada por la Dirección General de Sanidad para la eliminación de las enfermedades que mayores estragos pueden causar en los niños, tales como la Poliomielitis, Tosferina y Tétanos, se procederá en esta localidad a la administración en primera tanda de su segunda fase, de la vacunación de este año para los niños comprendidos entre los tres meses y los tres años de edad, y la dosis de recuerdo a todos los niños menores de cinco años.

**Días:** hoy martes, 9, 10 y 11. **Horas** de cuatro a cinco de la tarde. **Lugar:** en uno de los bajos de la Casa Consistorial.

**PERDIDA.** — De un reloj de caballero de Zubiaurre al centro del pueblo. Se ruega su devolución en esta corresponsalia donde se gratificará.

**NACIMIENTO.** — Ha dado a luz una hermosa niña, doña Edurne Juaristi, esposa del ex-jugador "mahonero" Juan María Garay. Zorionak.

**CARTELERA.** — Cinema Vergara, hoy se proyectará la película autorizada para todos los públicos "Sandokan".

Cine Irala, hoy a las siete y media se proyectará la película "Los cuatro jinetes del Apocalipsis", autorizada para todos los públicos.

para seguir en ese puesto durante toda la liga.

**Zarauz:** Irure; Sayalero, Echaive, Rey; Saizabal, Illarramendi (Zuzuarregui); Azcue (Alberdi), Ricar, Eli, Cristóbal y Guereca.

**Vergara:** Carabias; Amasorrain, Umérez, Abajo; Madariaga, Lozano; Peli, Gárate, Lucas (Morillas) Emparanza (Antxón) y Prat.

Durante el descanso se procedió al sorteo del habitual jamón saliendo premiado el número 849 pero no miren sus papeletas pues un servidor fue el agraciado. Si gustan. Gracias.

**EL JUVENIL.** — Contra todo pronóstico, al menos para los habituales comentaristas de esta categoría, el Vergara juvenil consiguió un valioso empate a un gol en su desplazamiento a Vitoria.

El S. Ignacio, al comienzo de la liga partió como favorito, aún lo sigue siendo, pero en el campo J. A. Otegui de la capital alavesa, en la mañana del domingo, no pudieron con los "mahoneros".

Además, el Vergara fue delante en el marcador, siendo a última hora empatado por los alaveses.

Excelente campaña la de los chavales de Lizarza, que no han sentido el ascenso de categoría, mostrándose ya uno de los "cocos" de su grupo.

LARREA

## CONDUCTOR PARA CAMION

Reparto hace falta en  
**TRANSGAL**

Razón: Teléfono 76-15-86.  
Barrio Ola.

## NUMISMÁTICA Y FILATELIA.—

Se pone en conocimiento a socios y afiliados de numismática y filatelia, que el próximo lunes, día 15, tendrán una reunión a las ocho y media de la tarde, en los locales de Promoción Cultural Vergaresa. Media hora antes, o sea, a las ocho, se reunirá la directiva de Filatelia y Numismática.

## VERGARA, 4; ZARAUZ, 1. —

(De nuestro colaborador Anfer).— A pesar de que a los dos minutos el Zarauz se adelantó en el marcador, fue al final una victoria fácil del conjunto "mahonero".

El Vergara, técnicamente, no fue lo que ha sido en otros partidos pero se encontró con un adversario muy inferior y fruto de ello es que sin crear mucho juego y con fallos en la defensa, vencieron ampliamente al Zarauz.

Como decimos al comenzar la crónica, cuando aún no se llevaban transcurridos dos minutos, al lanzar los "costeros" un castigo entró la pelota directamente en la puerta de Carabias ante la insividad de todos los defensores.

A raíz de este gol, el Vergara se hizo dueño de la situación, pero aunque dominaban no encontraban el camino del gol.

Este, el del empate, no llegó hasta el minuto 23, en que en una jugada de la delantera, Peli tiró y rebotó en un defensa introduciéndose el balón en las mallas zarauztarras.

Seguía dominando el Vergara, pero sin suerte a la hora del gol, además los contraataques forasteros eran peligrosos, ya que parte de la defensa no tenía su día.

Cuando faltaban cinco minutos para terminar el primer tiempo, Abajo centra una pelota larga sobre el área y Peli de cabeza establece el 2-1 con que se llega al descanso.

De salida el Zarauz hace su primer cambio, Zuzuarregui sustituye a Illarramendi.

La tónica de esta parte es similar a la anterior, dominio del Vergara, pero más por "méritos" del contrario que por el juego de los "mahoneros".

A los 14 minutos, Lucas es derribado dentro del área y el árbitro sanciona con penalty que Emparanza lo transforma en el 3 a 1.

A continuación, el Zarauz hace un segundo cambio, se retira Azcue y le sustituye Alberdi.

En el Vergara también hay relevo, Antxón sustituye a Emparanza, era el mismo minuto en que Lucas resolvía una "melee" marcando el definitivo 4-1.

Cuatro minutos más tarde Morillas reemplazaba al autor del cuarto gol.

En resumen, el Vergara no pierde contacto con la cabeza de la clasificación, aunque creo que tendrá que superarse en juego